

# El PSOE culpa a la Junta del déficit de personal sanitario de Periurbana Norte

Saca adelante con el apoyo de C's una moción en el pleno municipal de Villares de la Reina para reclamar dos equipos de guardia en la zona todos los días de la semana

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**VILLARES DE LA REINA.** El PSOE arremetió ayer con contundencia contra el consejero de Sanidad de la Junta, Antonio María Sáez Aguado, por no haber atendido la proposición no de ley que presentaron los procuradores socialistas en las Cortes regionales el pasado 7 de agosto, en la que ponían de relieve las graves carencias que, en materia de personal sanitario, presenta la Zona Básica de Salud Periurbana Norte. «Han pasado seis meses desde la presentación de esta PNL y el consejero de Sanidad no hecho nada y la tiene guardada en su cajón», enfatizó la secretaria de Coordinación del Área Metropolitana de la Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE salmantino, Rosa Rubio, quien efectuó ayer esta denuncia, acompañada por la diputada provincial socialista Beatriz Martín y la portavoz municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Villares de la Reina, Ángeles Giménez.

Dicha zona de salud está formada por 14 municipios, como son Aldeanueva, Aldearrubia, Almenara de Tormes, Cabrerizos, Castellanos de Moriscos, Castellanos de Villiquera, Juzbado, Monterrubio de la Armuña, Moriscos, San Cristóbal de la Cuesta, San Morales, Valverdón, Villamayor de la Armuña y Villares de la Reina. La zona tiene asignadas más de 20.200 tarjetas sanitarias y las guardias, tal como lamentó el PSOE, son «realizadas exclusivamente» por un



Rosa Rubio, Ángeles Giménez y Beatriz Martín, durante su comparecencia ante los periodistas. **WORD**

equipo compuesto por un médico y un enfermero, según se recordaba en el texto presentado en el hemiciclo autonómico, de manera que «cuando este equipo tiene que desplazarse a una localidad a atender una urgencia, debe cerrar el centro de salud, dejando fuera del mismo a las personas que en ese momento están esperando para ser atendidas».

Las representantes socialistas insistieron ayer en la reivindicación planteada entonces, como es que las guardias en esta zona «sean realizadas por dos equipos», compuestos cada uno de ellos por un médico y

**La proposición no de ley que presentó el PSOE en agosto de 2017 en las Cortes regionales aún no ha sido debatida**

una enfermera. En este sentido, consideraron «un parche» el reciente anuncio efectuado por el delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, durante su visita al centro de salud de Villares de la Reina, cuando adelantó que se contarían con dos equipos para las guardias durante los fines de semana y los festivos.

Durante el pleno municipal celebrado ayer en Villares, los socialistas presentaron también una moción para que el centro de salud del municipio cuente con un segundo pediatra, que fue aprobada con el voto favorable de Ciudadanos.

Ciudadanos acusa al alcalde de intentar sacar «rédito electoral»

**REDACCIÓN / WORD**

**VILLARES DE LA REINA.** Ciudadanos señaló que, durante el pleno municipal celebrado ayer en el Ayuntamiento de Villares, el equipo municipal de gobierno del PP, encabezado por el alcalde José Martín, «pretendía atribuirse el mérito de un trabajo que Ciudadanos viene realizando desde mayo del pasado año».

La formación naranja, a través de un comunicado de prensa, criticó al equipo de gobierno porque «pretendía sacar rédito electoral con una moción al Ayuntamiento, cuando éste no tiene competencias en materia de salud», dado que «nosotros llevamos desde el año pasado trabajando para conseguir un equipo de urgencias presente los 365 días del año», señaló el portavoz municipal de Ciudadanos en el Consistorio, José Buenaventura.

Sin embargo, el Partido Popular dio por bueno, según el edil del partido naranja, que el equipo de Urgencias no preste servicio de lunes a viernes. «No es suficiente», enfatizó José Buenaventura, ya que «un segundo equipo los fines de semana, no resuelve el problema, hay otros cinco días en los que nuestros vecinos se encuentran desatendidos».

Finalmente, Ciudadanos, el Partido Socialista y el edil independiente de la coporación local sacaron adelante una moción en el pleno municipal para que el segundo equipo de urgencias sea una realidad todos los días del año, y «poner una solución real a la desatención sanitaria» que están sufriendo de forma constante los vecinos de esta comarca salmantina.

**SANTA MARTA**

## El Ayuntamiento gestionará de forma integral las instalaciones deportivas

**REDACCIÓN / WORD**

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento anunció ayer la puesta en marcha de una gestión integral de los espacios deportivos del municipio gracias a la firma de un nuevo convenio de colaboración con un club del municipio, a coste cero para el propio Consistorio.

Este convenio, según recaló el Ayuntamiento de Santa Marta, incluirá una gestión integral de instalaciones, lo que supone que este club se encargará a partir de ahora de la apertura y el cierre de estas instalaciones, del mantenimiento preventivo de las mismas y de un nuevo sistema de reserva, que ya está en funcionamiento. Este nuevo siste-

ma favorecerá que las reservas se puedan realizar a través de la web municipal de forma instantánea y a cualquier hora del día, evitando estar ceñidas a un horario concreto como sucedía hasta este momento, convirtiéndolo en un sistema más cómodo para todos los vecinos del municipio que lo usen.

Este sistema, además, incluye la reserva de nuevos espacios del municipio de reciente creación como son las pistas de tenis y pádel de La Fontana, las nuevas pista de pádel de Villas de Valdelagua y el campo de fútbol de Valdelagua. Además, se seguirán manteniendo las reservas de los pabellones y del campo de fútbol del Miguel Hernández, que ya

existían hasta el momento.

Como indicó la concejal del área, Silvia González, «se trata de una nueva propuesta para contribuir al fomento del deporte a nivel municipal dada la ampliación de instalaciones municipales en un intento también por fomentar los nuevos espacios creando nuevos usos para los mismos». Además, pretende ser también «un primer paso de colaboración para otras actividades deportivas que podamos organizar en un futuro, como pueden ser torneos de diferentes disciplinas para el fomento de las instalaciones deportivas e iniciación de nuevas disciplinas deportivas según nos traslada el propio club».



La edil Silvia González explicó los objetivos del convenio. **WORD**